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地区スローガン

地域と世界でつながる力を磨き奉仕を実践しよう
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児玉郡市広域運動へ変化し、その頃から会員も児玉郡の
会員が増え、運動の変化と共に本庄という名称も広域運
動に相応しい名称へ変更するべきという趣旨の元、地域
の将来を考え児玉郡市広域合併を提唱し、「こだまは一
つ」を合言葉に、名称を「こだま青年会議所」へ変更させて
頂きました。
　いろいろなご意見も拝聴しご指導賜わり、次年度の25
周年に向けて舵を切った次第です。
　新幹線新駅の誘致を中心として、農工商のバランスの
取れた「こだま21計画」を作成、全戸配布し、合併の醸成
に務めてまいりました。
　現在はどうでしょうか？ 近隣の熊谷市・深谷市・伊勢崎
市・藤岡市は広域合併が実現し、本庄児玉郡市の合併は
実現しておりませんが、新幹線・本庄早稲田駅の誘致成功
はこの地域の強力なアドバンテージであると思います。 翌
年、日本青年会議所 業種別部会運営会議（80名）の副議
長として出向させて頂き、海外へも５回、全国の多くの仲間
と交流を深め、現在でも年一回の会合が続いております。
　又、仕事の転機があり新店舗開店のため、写真の勉強
に東京写真学園（神楽坂）の夜間の教室に通い始めたの
もこの頃でございます。 ３年間通い写真の技術を取得、
その後早朝勉強会（後に倫理法人会を
立上げ）にて会社の経営理念・人生
観を学び、何の為に仕事をするの
か？ あなたの人生は何ですか？
という仕事・人生の意味を学び、
多くの方々のご尽力により、
平成9年11月12日本庄市準
倫理法人会を立ち上げ、同年
12月10日に新店舗を開店
する事ができました。
　本当に、ありがとうござ
いました。

　23歳で妻と結婚し、妻の家業の呉服屋の仕事に就き
ました。  地元の経済団体に入らなければという事で、
本庄青年会議所へ25歳で自ら入会。多くの先輩・同級
生・後輩にお世話になりました。
　27歳で初めて理事に選出され、その後卒業まで例会
出席で皆勤を続けました。  36歳で社団法人 本庄青年
会議所の第24代理事長に就任させて頂きました。
　特に歴代理事長では、第9代 加藤玄静先輩・第15代
真下恵司先輩・第20代 八木茂幸先輩には大変可愛
がって頂きました。
　ロータリー会員で歴代理事長（敬称略）ですと、第4代
高橋福八・第12代堀越正孝・第22代 阪上清之介・第25
代 金子 章・第26代 野田貞之・第29代 井河彰久・第30
代 髙橋祐介・第31代 滝澤博史・第32代 金井福則・第
34代 岡崎吉宏・第36代 真下敏明・第38代 江積栄一・
第39代 斉藤一英・第41代 竹並達也・第42代 織田裕
之・第43代 間正良昭・第46代 笠本　盛・第47代 橋本
和也・第52代 温井康宏、そして吉田信解 本庄市長も第
33代理事長をされております。　
　JC運動も時代と共に「善意の運動」から「地域の基盤
に関わる運動」に変化し、本庄市だけの地域の運動から   

わたしの履歴書⑥



アンケートについて

次年度坂田年度運営にあたり

アンケートにご協力ください

Xmas例会時に回収BOXにて

回収いたします。

織田裕之次年度幹事クラブ

青少年奉仕委員会

上里学園プロジェクトとして

七五三のお祝いプレゼントして

参りました。

女の子4名・男の子2名　合計6名

滝澤博史委員長クラブ

大日方晋一 会 員

発表 12月号

ヘアメイク／マツド美容室様

写真撮影／おんりーわんふぉとすたじお様

2委員長 鈴木　純担当副会長 井河彰久 副委員長 須田礼子 委員 長崎隆司／内藤康晴／長岡　真／小島賢大公共イメージ委員会構成編集

幹事報告

安中 THE RAYSUM高崎RC交流コンペ 12月14日（水） 

親睦活動委員会 長谷川京子委員長

12月22日（木）

Xmas例会

アメイジング
グレイス前橋

五州園5時バス出発

委員会報告

バス

　

・出発時間／5:00
・集合場所／五州園

次回は第2837回 12月3日（土）
Xmas 第4例会（移動例会）
18:30点鐘（アメイジンググレイス前橋）

合計 38,000円

出席委員会　　
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会員数 出席免除会員

出席会員数 本日の出席率

出席義務会員数

髙橋 豊委員長

プロブラム委員会

笠本　盛 委員

ニコニコ箱委員会  鈴木元道 委員長

ご協力ありがとうごあいました

クリスマス例会
よろしく

お願いします 22木12⁄

26 土11⁄

幹 事 真下敏明

http://www.honjo-rc.org
本庄RC事務局

例会日・場所

〒367-0021 本庄市東台2-3-1F KRSビル4F  TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571  E-mail：honjorc7522@gmail.com
毎週木曜日／ベストバンケット 五州園（株）

動画にてご覧いただけます

佐藤賀則／真下敏明／坂上清之介／斉藤一英
渋谷修身／矢島淳一／坂本雄一／萩原達夫
織田裕之／春山茂之／橋本和也／橘高耕平
茂木　聡／永井保之／茂木　正／坂田清茂
戸谷清一／中島高夫／長谷川京子／櫻澤真琴

滝澤博史／八木茂幸／金井福則／有山幸雄／須永秀和／鈴木元道
長岡　真／髙橋順容／櫻井祐治／高橋祐介／武正進介／戸矢元一
福嶋利彦／矢部一臣／寺本和彦／塚越　茂／井河彰久　記名順

本日は青少年奉仕委員会担当例会
です。宜しくお願いいたします。

定　番
MESSAGE

   僅差で
負けました
  �連敗💧


